

第4回会社訪問 山本精工(株)

12月12日 於 山本精工(株)

三栄金属工業所 秋本教仁

会社訪問委員会の秋本です。

昨日第4回目の会社訪問が山本精工(株)さまにて行われました。

打ち合わせから当日までお忙しいなか山本副社長様、どうもありがとうございました。

また、工場案内して頂いた専務様・社員の皆様、どうもありがとうございました。

出席者は約40名で、前半2チームに分かれて会社概要や工場案内をしていただきました。

アニメーションを使った新工場の説明では周りから「おおーすごい！鉄工所にはみえへんなあー」など声が聞こえていました。

来年完成の新社屋では、昼食も「従業員が冷めた弁当やったらかわいそうやし」という事で専門の業者さんに作っていただくなど社員さんを一番に思う気持ちがすごく感じられました。

後半は全員一緒に副社長の笑いを交えたトークショーのようなお話を頂きました。ヒルトップの3本柱の話にうなずいている方や目をむいて必死になって見ている方など初めて参加された方、久々に来た方もすごく刺激的に感じられたと思います。

また、ヒルトップシステムを構築していく過程を聞いていて、トップの想いひとつひとつを点とするなら、その無数の点を線で繋げる人材も中核人材のひとつの形ではないか？と感じました。

私も司会進行と言う事で、本来ならまとめる役でありながらもつつい聞き入ってしまいました。が、良い勉強をさせていただきました。

来年の今頃は新工場が完成しているとおっしゃっていましたので、その時は山本副社長様、宜しくお願い致します。

簡単ではありますが報告とさせていただきます。

ありがとうございました。

